

BROADCAST

Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Peningkatan Kemampuan Apkowil

Maskuri - HSU.BROADCAST.CO.ID

Sep 21, 2023 - 12:22



Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Peningkatan Kemampuan Apkowil

AMUNTAI-Dalam rangka membekali serta meningkatkan pengetahuan dan kemampuan personel aparat Komando Kewilayahan dalam pelaksanaan pembinaan teritorial, Kodim 1001/HSU-BLG menggelar kegiatan peningkatan Kemampuan Apkowil Tersebar Tahun Anggaran 2023.



Kegiatan selama dua hari, berlangsung di Aula Kodim 1001/HSU-BLG, Jl. Basuki Rahmat No.12 Kel. Murung Sari Kec. Amuntai Tengah Kab. Hulu Sungai Utara. Kamis (21/09/2023) .

Dalam sambutannya Dandim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., M.I. Pol., menyampaikan pada era saat ini, bangsa Indonesia sedang menghadapi berbagai tantangan nyata yang semakin kompleks diberbagai bidang kehidupan baik yang datang dari dalam negeri maupun dari luar negeri, seperti maraknya isu Demokrasi, Hak Azasi Manusia, Terorisme dan lingkungan hidup maupun munculnya gerakan separatisme serta konflik sosial lainnya.

Disamping itu, pada tahun 2024 ini, Indonesia akan menghadapi tahun politik karena itu bila dihadapkan dengan letak geografis wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia dan kondisi Idiologi, Politik, Ekonomi, Sosial budaya dan Pertahanan keamanan Negara Indonesia, maka hal tersebut dapat berkembang menjadi ancaman bagi keamanan dan keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia,

Dalam kaitan dengan situasi dan kondisi bangsa Indonesia saat ini, sangat diperlukan kemampuan bagi para Apkowiil untuk bersifat netral dan dapat mendeteksi secara dini terhadap berbagai dinamika yang terjadi di tengah masyarakat tersebut.

Melalui program kegiatan Peningkatan Kemampuan Apkowiil yang dilaksanakan secara tersebar diharapkan para Apkowiil dapat meningkatkan pengetahuan, ketrampilan, dan kemampuan dibidang teritorial, tentang medsos, pengetahuan UMKM dan ekonomi kerakyatan serta teknologi terapan. Pembekalan yang

diberikan kepada Apkowil didasarkan atas referensi serta disesuaikan dengan perkembangan situasi dan kondisi tanah air saat ini.

Sehingga diharapkan pengetahuan, keterampilan, dan kemampuan para Babinsa dalam mendeteksi, mengenali, menganalisa serta pengambilan tindakan terhadap perubahan dan perkembangan dinamika wilayah dapat meningkat guna mewujudkan kedaulatan wilayah pertahanan aspek darat yang tangguh,

Oleh karena itu dalam rangka menghadapi era globalisasi dan permasalahan yang semakin kompleks maka perlu upaya untuk mengantisipasi tantangan tersebut. Kodim 1001/HSU-BLG melaksanakan pembinaan untuk meningkatkan prajuritnya khususnya prajurit yang bertugas di jajaran satuan Komando Kewilayahan.

Kepada para Babinsa agar mengikuti kegiatan ini dengan penuh semangat dan rasa tanggungjawab, perhatikan dan nyakinkan mengerti setiap materi yang diberikan oleh para pemateri, sehingga dapat menambah ilmu pengetahuan dalam melanjutkan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara,"tegas Dandim.(pendim1001)